



► 9 Abril, 2015

Ciudadanos preocupados por el azúcar

Las pruebas de glucosa y de la vista generaron colas ayer en el Paseo Pola Saúde

REDACCIÓN ■ Ourense

Preocupados por sus niveles de azúcar en sangre y también por el estado de su vista. Esas fueron dos de las preocupaciones mayoritarias de los ciudadanos que acudieron al Paseo Pola Saúde instalado desde ayer y durante la jornada de hoy jueves, en la Alameda de Ourense. Una treintena de asociaciones de familiares y/o enfermos que realizan labor divulgativa y o preventiva de enfermedades renales; diabetes; de lucha contra el cáncer que ofrecen información y en algún caso realizan pruebas médicas gratuitas.

Ya desde la apertura de esta feria, hubo colas integradas en su mayoría por adultos en general y en especial abuelos, tal vez los que más valoran la salud, que esperaron con paciencia para someterse a pruebas sobre el estado de la vi-

da y del oído en una caseta de una firma comercial ourensana.

Otros quisieron, con algo tan fácil como un leve pinchazo, ponerse al día sobre el estado de la glucosa, ese mal que afecta a cada día a un creciente número de jóvenes y mayores. El acto inaugural del Paseo pola Saúde que convierte durante esta dos jornadas la Alameda de Ourense en el parque más saludable, contó ayer con la presencia del alcalde Agustín Fernández y de la concejala de Saúde, Marga Martín, área que pone en marcha este evento.

Allí estuvieron para hacer visible su trabajo, asociaciones como la de fibromialgia y fatiga crónica; Asociación Galega de Matronas; Asociación Autismo Ourense; Celíacos de Galicia; Asociación Ourense de Hemofilia.

También recogieron firmas para su causa la Plataforma de Afec-



El alcalde y la edil de Saúde. A su derecha colas para hacerse pruebas de visión. //Iñaki Osorio

tados Pola Hepatite C; Asociación de Familiares de Enfermos de Alzheimer; Ayuda al Toxicómano ATOX o Asociación de Daño Cerebral. Y hasta 33 casetas divulgativas, entre las que se incluyen colegios profesionales como el de médicos, farmacéuticos, o la propia área de Salud del Concello.